

2021年6月21日

関係各位

野村アセットマネジメント株式会社

当社におけるテレワーク等の実施状況について

新型コロナウイルス感染症で影響を受けられた皆様に、謹んでお見舞い申し上げます。

当社では、お客様から資産運用を託される者としてのプロフェッショナリズムを堅持し、責任ある投資家としてお客様の最善の利益に配慮した業務運営を行っております。

また、新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針に基づき、緊急事態宣言下に於ける社員の安全確保と業務の継続に鑑み、下表の通りテレワーク等実施してまいりました。

集計対象	テレワーク等実施率
国内本社、支店、営業所全従業員	72.9%

(2021年6月16日基準)

※ 当社は、「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」において、社会の安定の維持の観点から、緊急事態宣言の期間中にも、企業の活動を維持するために不可欠な金融サービスを提供する関係事業者として最低限の事業継続を要請されております。

テレワーク等の実施にあたり、下記の取組みを実施しております。

- ・ ノートPCやリモートアクセスシステムの導入、携帯電話の貸与、Web会議システムの導入等によりテレワーク等の円滑な実施をサポート
- ・ 各部署においてローテーション勤務体制を構築し出勤者数を計画的に抑制
- ・ 手洗い、マスク、三密回避等の予防策とともに、出社した社員は前後左右十分な座席間隔を設けることで感染防止策を徹底

6月20日をもって緊急事態宣言は解除となりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染状況に鑑み、引き続き在宅比率は50%を下回ることの無いように対応を続けて参ります。

以上